



# Le Mag'méaultois

Votre magazine d'informations municipales



N° 4 - Janvier 2022



**LE PREMIER FESTIVAL DES ARTS ET  
DE LA RUE ATTIRE LA FOULE**

*L'équipe municipale vous souhaite  
une très bonne année 2022*



## « Une équipe en action ».

Nous venons de classer l'année 2021 au rang des souvenirs. Que retiendrons nous d'elle ? Sur le plan international et national, après dix-huit mois de pandémie, la vie normale reprend difficilement son rythme d'avant. **La vigilance est toujours de rigueur.**

Dans notre beau pays, les états majors politiques s'agitent à l'aube d'une échéance importante. Les élections présidentielles auront lieu les 10 et 24 avril et les élections législatives se dérouleront les 12 et 19 juin. Notre démocratie devra sortir grandie des urnes malgré la tentation des extrêmes de prendre le pouvoir. **Vigilance aussi.**

Dans notre village, la vie est plutôt paisible. Notre équipe élue en mars 2020 continue de travailler dans la sérénité et de tenir ses promesses de campagne. Sur les

**80 propositions, 43 ont été réalisées** après 18 mois de présence sur le terrain. D'autres vont suivre.

Sur le plan environnemental, la commune est devenue propriétaire du terrain en face de la Mairie **qu'il faudra aménager en un bel espace vert.** Dix arbres symbolisant les dix naissances de l'année 2020 ont pris racine en 2021 sur le chemin de l'Airette. Six arbres feuillus ombragent le parc de jeux réaménagé autour de deux kiosques. La propreté du village est renforcée avec la pose de poubelles et de distributeurs de sachets canins. Le 22 novembre dernier, le jury départemental des villes et villages fleuris a maintenu à la commune sa première fleur grâce au travail des agents et de l'adjointe à l'environnement, Claudine Houdart.

Sur le plan de la sécurité routière et des citoyens, nous avons profité de la réfection de la Grand'Rue, axe principal du village, pour créer cinq plateaux surélevés de ralentissement qui freinent l'ardeur des automobilistes. Le 15 avril, l'équipe municipale a approuvé le projet d'étendre **le parc de caméras de vidéosurveillance de 7 à 16.** Les nouvelles caméras seront positionnées aux points stratégiques de la commune.

Pour les jeunes générations, face à l'accroissement croissante des effectifs de l'école, un projet d'extension des locaux est en cours. **Deux classes supplémentaires seront construites.** 168 enfants, du nouveau né jusqu'à l'âge de 11 ans ont bénéficié d'un **cadeau de Noël.** Les nouveaux diplômés bénéficient **d'une prime revalorisée.** Les parents d'élèves réservent et payent par internet sur le site de Méaulte les services périscolaires.

Pour les familles, la commune a passé une convention avec une entreprise de transport **pour organiser le transport des personnes âgées ou isolées vers la ville d'Albert.** La commune participe à hauteur de **80 €** par personne à l'achat d'un **Véhicule à Assistance Electrique.** Des cours informatiques ont été dispensés. Chaque 3<sup>ème</sup> dimanche du mois, dans la cour de l'école, des producteurs et des artisans locaux vous attendent autour du marché dominical.

Entamé depuis de nombreuses années, l'enfouissement des réseaux électriques d'éclairage public et de communications électroniques se poursuit. Après la rue des Massacres et le Lotissement La Ferme dont les travaux sont en cours, ce sera au tour de la rue Manot. Le village en aura fini avec les travaux de dissimulation des réseaux. Au début de l'année 2021, déjà programmées, les rues de La Neuville et la ruelle Frion ont été refaites à neuf.

Au cours des derniers mois de l'année, les combles de la Mairie ont été transformés en bureaux dans le but d'améliorer les conditions de travail des agents et des élus.

Sur un plan plus symbolique, au moment où le nom de l'aéroport Albert-Picardie va changer de nom, j'ai défendu au sein du Syndicat Mixte de l'Aéroport Albert-Picardie, l'idée que le nom de « Méaulte » figure dans la nouvelle entité de l'aéroport. Entrée dans la gouvernance de l'aéroport en 2017, Amiens Métropole participe financièrement à hauteur d'un tiers, le Pays du Coquelicot et le département complètent les deux autres tiers. Relayée dans les colonnes du Courrier Picard du vendredi 1er octobre, l'information a suscité un débat sur les réseaux sociaux ou même dans le courrier des lecteurs de ce même quotidien. Vous avez été nombreux à souhaiter que notre commune soit citée dans cette nouvelle entité.

Sur un plan plus culturel, vœu de la nouvelle majorité, le premier festival des Arts et de la Rue qui s'est déroulé le 14 juillet a tenu toutes ses promesses. C'est en dehors de nos espérances. A partir de 14h jusque tard dans la nuit, les différentes compagnies présentes ont enchaîné les spectacles. Du cirque, des marionnettes, de la musique, du théâtre, du jonglage ont enchanté petits et grands.

Je remercie très sincèrement ceux qui de loin ou de près ont participé à cette journée mémorable.

A vous, à votre famille, à vos proches, au nom de mes collègues élus et des agents de la commune, je vous souhaite une très bonne année 2022. Continuons de bien vivre ensemble.

*Jean-Michel Fournier*

Méaulte en Somme

Directeur de la publication : Jean-Michel Fournier

Rédaction et crédit photos : Jean-Michel Fournier

Comité de relecture : Claudine Houdart, Anouchka Even, Justine Chéron, Célie Magniez, Philippe Masson, Hervé Bidart

Mise en page & Impression : [www.groupephlc.com](http://www.groupephlc.com)

## Le meeting aérien attire le public

Le dimanche 22 août, sur l'aéroport Albert-Picardie, des milliers de spectateurs ont envahi l'enceinte aérienne pour assister à un show aérien très bien rôdé. Entre les Alphajet de la Patrouille de France, l'Atlas militaire A 400M, le F16, l'hélicoptère Dauphin de la Marine Nationale... De multiples prestations aériennes se sont déroulées devant de nombreux spectateurs. Des aéromodèles, des simulateurs, des animations au sol étaient également au programme. Du beau, du très beau spectacle.



## Bye bye Stelia, bonjour Airbus

Le mardi 30 novembre dernier, le site de Stelia Aérospace a changé de nom. La nouvelle entité d'assemblage d'aérostructures à dimension internationale a pris le nom de Airbus Atlantic à compter de ce 1<sup>er</sup> janvier 2022 officiellement. Le nom a été choisi par les 10 000 salariés du groupe.

## Air France

Air France a décidé de renouer avec une de ses traditions les plus anciennes en baptisant les avions de sa flotte du nom de villes de notre pays. Ainsi l'un des appareils de la flotte Air France, un A320 F-HBND portera le nom « **Albert-Méaulte** » sur la coque de l'un des avions en hommage aux liens forts qui unissent la technopole d'Albert-Méaulte au monde de l'aéronautique. Claude Cliquet, maire d'Albert et Jean-Michel Fournier, maire de Méaulte ont approuvé cette très bonne initiative. Nous associons également le sénateur Stéphane Demilly, membre du groupe d'études aéronautiques du Sénat et Aurélien Gomez, Directeur des Affaires Parlementaires et Territoriales d'Air France, d'avoir suivi l'évolution de cette demande.

## Des couleurs pour le transformateur

Sur le thème imposé du tourisme vert, l'association amiénoise « 7<sup>ème</sup> sens » a réalisé le vendredi 27 août dernier une fresque sur le transformateur électrique route de Bray à proximité directe du «Coquelicotel». La Fédération Départementale de l'Energie et la commune ont signé une convention dans le but d'améliorer notre cadre de vie et de redonner un aspect esthétique au poste de transformation dans une rue à grande circulation. Le coût de cette fresque est entièrement pris en charge par la FDE. L'inauguration de la fresque s'est déroulée le 24 septembre dernier.



## « Le trèfle et la cigogne, destins croisés »

Habitant du village, retraité de l'aéronautique (il a fait toute sa carrière à Méaulte), membre actif de l'Association aéronautique histoire de Méaulte (AAHM), Jean Omiel a publié au cours de l'année 2021 un livre qui raconte les liens d'amitié très forts qui unissaient Henry Potez et Marcel Dassault. Passionné par le sujet, il raconte avec précision la complicité qui existait entre ces deux industriels. «Le Trèfle et la Cigogne, destins croisés» est un livret de 71 pages. Il a été préfacé par Jean-Pierre Dehondt, président de l'association AAHM et présenté lors du meeting aérien du 22 août. Vous pouvez vous le procurer auprès de Jean Omiel ou des responsables de l'association.



## Calendrier électoral 2022

Comme en 2021, le calendrier électoral est chargé. Cette fois, ce sont les élections nationales qui emboîtent le pas. Le premier tour de l'élection présidentielle aura lieu le **dimanche 10 avril** et le second tour le **dimanche 24 avril**. Les élections législatives se dérouleront les **12 et 19 juin 2022**.

### Achat du terrain en face de la Mairie

Le 17 septembre dernier, la mairie s'est portée acquéreur du terrain situé en face de la Mairie. Un maître d'œuvre, Paysage 360 travaille actuellement sur le projet d'aménagement paysager. Il devrait nous rendre sa copie cette année. Cette entreprise travaille également sur un projet d'aménagement du Cimetière.

### Un élagueur-grimpeur à votre service

Vous avez des arbres à élaguer ou à couper pour cause de dangerosité, des arbres fruitiers à tailler, **Rémy Delamaere** se tient à votre disposition. Après sa formation spécifique, ce jeune créateur d'entreprise passionné par la nature maîtrise les techniques de taille et d'abattage au même titre qu'un bûcheron. **Rémy est joignable au 06 46 87 00 90**



### Un bon d'achat de Noël pour les enfants

En décembre 2020, un cadeau de Noël a été offert aux enfants de la commune de 0 à 11 ans. Le 19 novembre 2021, 168 enfants ont reçu un bon d'achat d'une valeur de 15 € à valoir dans le magasin King jouet d'Albert.

### Un colis pour les aînés

Le samedi 11 décembre, dans la matinée, 7 équipes d'élu(e)s municipaux ont distribué 277 colis aux aînés de la commune à l'occasion des fêtes de fin d'année. Pour la première fois, le colis a différencié les hommes et les femmes. Ce fut un court moment d'échange et d'amitié.



### Village fleuri

Le 22 novembre dernier, le jury départemental des villes et villages fleuris réuni à Abbeville a maintenu à la commune sa première fleur. Bravo à l'adjointe à l'environnement Claudine Houdart et à l'ensemble des agents techniques qui ont travaillé avec soins à l'entretien des espaces verts et des parterres fleuris. En route vers la 2<sup>ème</sup> fleur.



## Les arbres de naissance ont pris racine Chemin de l'Airette

Le vendredi 1er octobre dans la soirée, sous une pluie diluvienne, une sympathique cérémonie a rassemblé les enfants du village nés au cours de l'année 2020 et leurs parents autour des arbres plantés le 25 février dernier pour symboliser chaque naissance.

Un petit écriteau avec le prénom de chaque enfant est visible sur chaque arbre.

Plus largement, la plantation de ces arbres s'inscrit dans un vaste plan de lutte contre les effets du changement climatique, pour favoriser la biodiversité, pour limiter les îlots de chaleur, pour améliorer notre cadre de vie.



## La fête du village a repris ses droits

Autos tamponneuses, manège, pêche aux canards, structure gonflable... Les forains ont de nouveau occupé l'espace de la Place Jean Moulin le dimanche 10 octobre dernier après une année blanche.

Parallèlement, dans la salle polyvalente, entre 15h et 19h30, les danseurs et danseuses ont retrouvé la piste autour de l'orchestre Reynald Chabé. Grâce aux tickets de manège offerts par la Mairie, les enfants du village ont également participé à la fête.



## Les diplômés de l'année sont honorés

Le vendredi 15 octobre, en soirée, dans la salle polyvalente, 17 jeunes méaultois qui ont obtenu un diplôme en juin 2021 ont reçu leur récompense des mains des élus. «Ce que nous célébrons, c'est votre propre mérite obtenu par votre travail et vos efforts» précise le Maire Jean-Michel Fournier. Le pot de l'amitié a conclu la cérémonie.

## Madame l'institutrice range son cartable

Après quarante années au service de l'Education Nationale dont trente passées à l'école de Méaulte, Sylvie Chofflet a fait valoir ses droits à la retraite le mardi 6 juillet 2021 à l'issue d'une carrière bien remplie. La commune lui a rendu un vibrant hommage le 9 novembre au cours d'un vin d'honneur qui a rassemblé ses collègues enseignants, les agents de l'école et les élus. L'équipe du Mag'Méaultois lui souhaite une bonne retraite.



## Les écoliers du CM2 sont honorés

Le vendredi 2 juillet dernier, 14 élèves de la classe de Madame Chovaux ont reçu des mains de Philippe Masson, adjoint aux écoles, une récompense pour célébrer leur départ en classe de 6<sup>ème</sup> dans les différents collèges albertins ou amiénois. Cette récompense symbolise la fin d'une période scolaire passée à l'école primaire du village.



## La délinquance a baissé, les infractions routières ont augmenté

Les chiffres 2021 du nombre d'interventions de la gendarmerie dans notre commune ont été divulgués le 9 décembre dernier par le Ministère de l'Intérieur.

Les forces de gendarmerie sont intervenues **56 fois** en 2021 contre 91 fois en 2020. **8** faits de délinquance ont été constatés en 2021 contre 11 en 2020. Par contre, le nombre total d'infractions routières constatées a augmenté : **49** en 2021 contre 47 en 2020. La présence des gendarmes dans notre commune a été de **2 076 heures en 2021**.



## « Arrache la rue » a tenu toutes ses promesses

En ce 14 juillet 2021, les yeux des organisateurs sont braqués vers le ciel menaçant. Il n'y eut pas de pluie. Place au spectacle. Du cirque, des marionnettes, de la musique, du théâtre, du jonglage... Chose promise, chose due, la commune innove.

La longue journée commence à 14h avec les joyeux lurons de la compagnie Kudsak qui proposent une expérience immersive : gravir un glacier avec harnais, bonnet et masque de ski, le tout dans un camion. Frissons garantis.

Les spectacles s'enchaînent très vite. Le gentleman-jongleur Olivier Palmer enchaîne les prouesses. La compagnie Picaresk et ses marionnettes séduisent les grands et les petits. Lino le disloque envoûte le public dans le court de tennis qui n'avait jamais connu une telle affluence. Direction le préau de l'école primaire transformé en scène de théâtre : les assistantes maternelles de « Chouquettes et Pain d'épices » surprennent leur auditoire avec la qualité de leurs échanges. Un peu plus loin, un public ravi assiste au super spectacle de la Compagnie Circonvolution où la musique, le jonglage, les équilibres sur monocycle, l'acrobatie ont flirté avec la perfection. Du grand art.

Pendant que l'artiste locale « Shanaël » continue inlassablement à exercer ses talents de peintre sur le mur du tennis, les spectacles se succèdent. Sur le terrain de foot annexe, un trajet spectacle auditif original est proposé au public par la compagnie Balllad.

Après le repas du 14 juillet qui attire 120 convives, animé par la Compagnie Car à Pattes, les musiciens de l'Arrache fanfare entrent en scène pour le défilé aux lampions. L'ambiance monte d'un cran.

Au milieu de la nuit, sur le terrain de football, la Compagnie Glitch entre en action. Autour d'un mât chinois, une femme se réveille entre les néons et la fumée. La fine silhouette s'élève dans la nuit dans des figures d'acrobatie du plus bel effet.

Le feu d'artifice conclut la fête.



## La « Grand'Rue » a fait peau neuve

L'été dernier, au cours des mois de juillet et d'août, l'entreprise STAG a procédé aux travaux de rénovation et de sécurisation de la Grand'Rue et de la rue de l'Aviation.

Dés le 15 juillet, les engins de chantier ont commencé leurs travaux de pose des cinq plateaux ralentisseurs répartis sur toute la longueur. Dans la première quinzaine du mois d'août, le rabotage du bitume existant a commencé pour se terminer le 14 août. L'enrobé a été coulé dans la semaine du 15 août. Ces travaux ont nécessité d'importantes mesures de sécurité. Une déviation a été mise en place pendant la durée des travaux.

Enfin, après cette complète rénovation, une route départementale toute nouvelle a vu le jour le vendredi 20 août.



## Le réseau électrique s'enterre rue des Massacres

Les travaux d'enfouissement des réseaux électriques d'éclairage public et de communication électronique ont démarré le lundi 25 octobre. Le chantier est situé dans la rue des Massacres, du bas de la rue jusqu'au lotissement de La Ferme. Le projet qui date de 2019 a été plusieurs fois reporté à cause de la crise sanitaire. L'opération est portée par la Fédération départementale d'énergie de la Somme (FDE 80), propriétaire des réseaux publics électriques. Les travaux sont entrepris par l'entreprise EITF. Le coût total est de 140 673 euros dont 69 810 euros pour la FDE 80 et 70 863€ pour la commune.

Au début de l'année 2022, un nouveau chantier d'enfouissement démarrera dans la rue Manot, perpendiculaire à la rue des Massacres. Après la rue Manot, Méaulte en aura fini avec les travaux de dissimulation des réseaux électriques.



## Anim'Méaulte fête Halloween

Forte affluence dans la salle polyvalente le 31 octobre dernier : l'association Anim'Méaulte en fête a organisé sa première fête d'Halloween. Petits et grands ont joué le jeu, les déguisements et les accoutrements les plus hétéroclites étaient représentés. En fin de spectacle, les artistes ont servi la soupe aux enfants.



### Le mot de Lysiane Boissier, présidente du comité des fêtes

« Fin mars 2020, avec la crise sanitaire, notre organisation s'est arrêtée juste après le Salon de la Femme. Depuis, nous avons repris nos activités en organisant en cette année 2021 notre marché de Noël et de la gastronomie. Ce dernier, malgré les restrictions, les applications sanitaires imposées par la Préfecture, les commerçants non vaccinés que nous avons refusés, s'est très bien déroulé.

Bien sûr, nous n'avons pas réussi à égaler notre dernier marché de Noël de 2019, car les gens sont réticents à sortir, certains ont peur de venir se mélanger à d'autres pour manger et d'autres ne sont pas vaccinés. Tous ces éléments additionnés ont mis un frein à cette manifestation. Malgré tout, pour une reprise à zéro, ce dernier a été une réussite avec de bons retours, des commerçants et des visiteurs satisfaits.

Pour 2022, notre programme reste inchangé sauf en cas de nouvelles restrictions (Covid 19) à savoir :

- Salon de la Femme le dimanche **13 mars**
- Chasse aux œufs le samedi **16 avril**
- Fête des mères le dimanche **29 mai**
- **Samedi 12 novembre** : manifestation à définir
- **Dimanche 4 décembre** : marché de Noël

Pour que toutes ces prestations soient une réussite, nous comptons sur vous, sur votre présence ; merci encore à toutes les personnes qui nous font confiance et nous honorent de leur présence.

Pour cette fin d'année, les membres du comité des fêtes de Méaulte vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année et vous présentent leurs vœux les plus sincères. Dans l'attente de vous revoir, prenez bien soin de vous ».





### *Le football-club en photos*

Éliminé dès le premier tour de la coupe de France, invaincu au 18 novembre dans le groupe C du championnat de la Somme (6 victoires, 1 nul), l'équipe 1 du Football Club occupe la première place au classement. Elle a franchi 4 tours de la coupe de la Somme.

L'équipe B qui évolue en Départementale 3 occupe la dernière place de sa poule.

Son école de foot attire de nombreux jeunes méaultois passionnés par le ballon rond. Chaque mercredi, entre 16h30 et 17h30, sous l'oeil de nombreux parents, les éducateurs du club, Meddy, Dimitry, Rémi, Tiphannie, Marc, Antoine, Orane et le responsable Franck entourent ces jeunes footballeurs en herbe. C'est un plaisir de les voir jouer.



## Pierre Petitprez remporte sa première finale de tennis

Les finales se suivent et se ressemblent... Celle du tournoi 2021 qui s'est jouée le samedi 11 septembre nous l'a prouvé.

Après une finale à suspens en 2020 qui avait vu les deux mêmes joueurs se départager à l'issue d'un tie-break à haute intensité, Pierre Petitprez n'a pas loupé l'occasion de prendre sa revanche cette année en maîtrisant son sujet. Malgré un résultat sans appel (6/3 6/2), la rencontre a offert de beaux échanges et des jeux intenses durant lesquels la technique de Pierre lui aura permis, cette fois, de prendre le pas sur la fougue de Fabien.

Pierre Petitprez décroche ainsi, devant un public enthousiasmé, sa première couronne et empêche son adversaire de glaner un quatrième titre consécutif. Le début d'une nouvelle ère?



Fabien Masson

## C'est la reprise pour la Country

Après deux ans d'inactivité due à la crise sanitaire, l'association Country Moving a organisé le samedi 2 octobre dernier un bal ouvert aux clubs de la région et aux passionnés de la discipline. Sous l'impulsion

d'Evelyne Gaeremynck, quatre vingt dix danseurs ont foulé la piste une bonne partie de la nuit.

Retour en image sur cette soirée de reprise.



## « Une bonne saison 2021 pour la société de pêche »

le mot de Pascal Dubois le Président

« Nos ami(e)s pêcheurs ont encore répondu présents et je les remercie de leur fidélité. Cette année nous avons lâché 650 truites FARIO et 1500 truitelles en septembre après la fermeture .

Les élections du nouveau conseil d'administration ont eu lieu en octobre et le nouveau conseil se compose désormais : Pascal Doubois est président ; Alfred Boulet est vice-président ; René Bataille est trésorier ; Pascal Lallier est secrétaire ; Martine Beauvais, Alexis Beauvais, Pascal Goudant, Guillaume Lallier, Jacky Senlis sont membres. Le garde particulier est Patrick Houdart. Pour l'année 2022 le conseil d'administration et moi-même vous souhaitons une très bonne année.

Prenez bien soin de vous et de vos proches en cette période si difficile ».

## Le dijonnais Grégoire Renson, roi des foulées méaultoises

Décalée en raison des conditions sanitaires au dimanche 24 octobre, la 26<sup>ème</sup> édition des foulées méaultoises a tenu toutes ses promesses. Conditions climatiques idéales, grand nombre de participants (170), une organisation remarquable, de nombreux signaleurs aux intersections, des sauveteurs-secouristes en nombre, des massages à l'arrivée... Tout est réuni pour satisfaire les passionnés de la course à pieds.

Licencié au Dijon UC, le jeune espoir Grégoire Renson n'a pas fait le déplacement pour rien : il a remporté de mains de maître les deux courses du jour, un 5km et un 10km sans atteindre toutefois les records de l'épreuve.

Sur le 10 kms, le premier méaultois s'appelle Fabien Masson. Il termine 12<sup>ème</sup> de l'épreuve en 39'29" en pulvérisant son record personnel. Sur le 5km, c'est Guillaume Even. Il termine à la 22<sup>ème</sup> place.

La prochaine édition des Foulées aura lieu le dimanche 20 février prochain.



## Le mot de René Bataille, le président de la société de chasse

« Un événement qui nous a beaucoup manqué : c'est le traditionnel comptage de gibier qui devait être réalisé mi-mars et qui fut annulé suite aux mesures barrières en vigueur à cette date-là. La météo capricieuse de cet été a fortement perturbé la reproduction des perdrix.

Mi septembre, enfin ! L'ouverture de la chasse en plaine, un moment très attendu par nous mais surtout pour nos compagnons à quatre pattes.

J'en profite pour rappeler quelques mesures de sécurité qui sont appliquées par notre société sur le territoire de Méaulte : depuis de nombreuses années déjà nous avons instauré un périmètre de non chasse autour du village et depuis deux ans, l'obligation du port d'un gilet fluo orange pour tous chasseurs et accompagnants et je le confirme on est vu de loin même du gibier. A ce sujet, il arrive de rencontrer des promeneurs, ils sont les bienvenus, parfois avec un habillement qui ne se distingue pas trop, alors ce n'est qu'une suggestion mais le port d'un gilet fluo serait peut être une bonne idée ?

Le samedi 27 Novembre, après une année blanche, c'était le retour de notre traditionnel repas dansant qui a remporté un vif succès. Quel bonheur de se retrouver enfin ! En espérant que ce vilain virus nous laisse enfin reprendre une vie normale, je vous souhaite à tous une bonne année 2022 ».



## *Le club de gym est en bonne santé*

En passant de 21 adhérentes en 2020 à 36 aujourd'hui, le club Sports et Loisirs Méaultois affiche une santé insolente.

Chaque lundi soir, entre 18h45 et 20h, avec le dynamisme qui la caractérise, Geneviève Ribière entraîne dans son sillage les jeunes et moins jeunes dames qui respectent à la lettre les consignes données. La gymnastique peut être pratiquée par toutes et tous. Elle constitue un instant de relaxation qui contribue à maintenir la forme.

Une autre discipline est proposée chaque mardi après-midi, la randonnée pédestre. Elle rassemble des passionnés qui découvrent la région tout en pratiquant l'exercice physique. N'hésitez pas à les rejoindre.

Pour tout renseignement concernant ces deux disciplines, vous pouvez contacter Monique Bataille au 03 22 75 35 81



## Bonjour les bébés



<b>Iris Coffignier</b>	née le 12 février à Amiens
<b>Anna Lesterlin</b>	née le 12 mai à Amiens
<b>Marceau Voirin</b>	né le 10 juillet à Amiens
<b>Mylo Courtois</b>	né le 8 août à Saint-Quentin
<b>Ulysse Gérin</b>	né le 11 août à Amiens
<b>Sacha Roussel</b>	né le 5 septembre à Amiens
<b>Joah Schneerberger</b>	né le 19 octobre à Amiens
<b>Monart Berton</b>	né le 22 octobre à Amiens
<b>Octavia Stezycki</b>	née le 19 novembre à Péronne
<b>Gabriel Lefèvre</b>	né le 2 décembre à Amiens



## Ils nous ont quittés en 2021

<b>Jean Lemaire</b>	le 31 décembre 2020
<b>Mauricette Poirier</b>	le 22 février
<b>Alain Ducastel</b>	le 31 mars
<b>Claudie Guillaumin</b>	le 20 mai
<b>Thérèse Muraine</b>	le 27 juin
<b>Marc Mathy</b>	le 6 juillet
<b>Germain Pierard</b>	le 22 juillet
<b>Guillaume Cauchois</b>	le 9 septembre



<b>Marc Boulanger</b>	le 12 septembre
<b>Karine Ducastel</b>	le 4 octobre
<b>Francis Masse</b>	le 4 octobre
<b>Geneviève Jeukens</b>	le 29 novembre
<b>Denise Boussin</b>	le 5 décembre



## Ils se sont unis

<b>Marine Ferraille et Paul Verhulst</b>	le 30 janvier
<b>Adeline Morel et Emmanuel Lassalle</b>	le 4 septembre



# Sur votre agenda 2022

Sous réserve de l'évolution de la crise sanitaire

Ven.  
**7**  
Jan

Les vœux  
du Maire

Dim.  
**9**  
Jan

Loto du  
Football-Club

Ven.  
**4**  
Fév

Mardi-Gras  
avec La Récré

Sam.  
**12**  
Fév

Repas du  
Football-Club

Dim.  
**13**  
Fév

Loto du  
Football-Club

Dim.  
**20**  
Fév

Les foulées  
méaultoises

Dim.  
**27**  
Fév

Repas  
des Aînés  
de la commune

Sam.  
**5**  
Mars

Loto du  
Football-Club

Dim.  
**13**  
Mars

Salon  
de la  
femme

Sam.  
**19**  
Mars

Tournoi  
de tennis  
de table

Sam.  
**2**  
Avril

Bal Country

Dim.  
**10**  
Avril

1<sup>er</sup> tour  
élections  
présidentielles

Sam.  
**16**  
Avril

Chasse  
aux Œufs  
de Pâques

Dim.  
**24**  
Avril

2<sup>nd</sup> tour  
élections  
présidentielles

Sam.  
**30**  
Avril

Repas dansant  
de l'association  
de pêche

Dim.  
**29**  
Mai

Fête des mères  
avec le comité  
des fêtes

Sam.  
**11**  
Juin

Réderie  
de printemps

Dim.  
**12**  
Juin

1<sup>er</sup> tour  
des élections  
législatives

Sam.  
**18**  
Juin

Foire d'été

Dim.  
**19**  
Juin

2<sup>nd</sup> tour  
des élections  
législatives

Sam.  
**25**  
Juin

Kermesse  
de l'école

Sam.  
**2**  
Juil

Soirée  
Country

Jeu.  
**14**  
Juil

Festival des arts  
et de la rue.  
Feu d'artifice

Sam.  
**17**  
Sept

Repas du  
Football-Club

Dim.  
**18**  
Sept

Loto du  
Football-Club

Sam.  
**24**  
Sept

Soirée du  
tennis de table

Sam.  
**1<sup>er</sup>**  
Oct

Bal Country

Sam. **8**  
& Dim. **9**  
Oct

Fête du village

Sam.  
**15**  
Oct

Repas du  
Football-Club

Dim.  
**16**  
Oct

Loto du  
Football-Club

Dim.  
**30**  
Oct

Halloween

Sam.  
**12**  
Nov

Manifestation  
à définir  
(comité  
des fêtes)

Sam. **19**  
& Dim. **20**  
Nov

Réderie  
du jouet

Sam.  
**26**  
Nov

Repas de  
la société  
de chasse

Dim.  
**4**  
Déc

Marché  
de Noël

Ven.  
**9**  
Déc

Noël des  
enfants

Sam.  
**10**  
Déc

Distribution  
du colis  
aux aînés

Sam.  
**10**  
Déc

Téléthon

Sam.  
**31**  
Déc

Réveillon  
du club sports  
et loisirs

